

# Veto de Reagan pone en peligro ayuda para C.A.

Santa Bárbara, Estados Unidos, agosto 29 (Latin-Reuter). El anunciado veto del presidente Ronald Reagan, a un proyecto suplementario de asignaciones planeadas el mes que viene, otra confrontación con el Congreso, cuando los legisladores retornen de sus vacaciones estivales.

El presidente anunció ayer su intención de vetar un proyecto de ley que destina 14.100 millones de dólares al gobierno para mantener el funcionamiento de la administración pública durante el resto del año fiscal que culmina a fines de octubre.

Reagan se opone a la iniciativa porque los demócratas incorporaron 918 millones de dólares para programas domésticos, muchos de los cuales fueron vetados previamente, como subsidios escolares y programas de adiestramiento laboral para los ancianos.

El presidente dijo que vetaría el proyecto "porque estropearía el presupuesto con alrededor de 1.000 millones de dólares", acentuando el déficit y demorando la recuperación económica.

A menos que Reagan y el Congreso encuentren la forma de salir del impasse, toda la administración podría detenerse completamente ante la falta de fondos.

Al registrarse el año pasado una situación similar, Reagan permitió la interrupción de todos los servicios no esenciales durante un día hasta que el Congreso se allanó a la posición del presidente aprobando un proyecto suplementario.

Pasa a la página 64



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**VENDE DIARIOS.** Beirut, agosto 29 (AP). Una pequeña niña libanesa aparece mientras se ocupa de su tarea de vender periódicos y refrescos, cerca del destruido negocio de su familia, en la calle Hamra de esta capital.

## Iglesia pide calma en aniversario Solidaridad

Varsovia, agosto 29 (UPI). La Iglesia Católica pidió a los polacos que rechazaran la violencia y el derramamiento de sangre durante el segundo aniversario de Solidaridad, el martes, una fecha que se perfila como un serio choque entre las autoridades y el clandestinaje. Al mismo tiempo, el diario del Ejército "Zolnierz Wolności", subrayó el intenso estado

de alerta de las fuerzas de seguridad, recordando que proseguían las maniobras conjuntas polaco-soviéticas, próximas a Varsovia.

Los ejercicios, sobre los que informa el diario de hoy, se dieron por terminadas ya.

La Iglesia emitió una carta pastoral del arzobispo primado Jozef Glemp y

Pasa a la página 47

## Visita papal a España en octubre reconsideran

Madrid, Ago. 29 (Latin-Reuter). Los obispos españoles estarían reconociendo el proyecto papal de visitar España en octubre, en momentos en que aumenta la controversia en torno a la decisión de llevar a cabo elecciones generales dentro de los seis días de la partida del Papa.

Fuentes eclesásticas bien informadas dijeron

que los obispos podrían recomendar que el Papa Juan Pablo II aplase su visita algunas semanas para evitar la proximidad con las elecciones fijadas para el 28 de octubre.

El Papa tiene programado pasar ocho días en España, del 14 al 22 de octubre, que coincidirían con la máxima intensidad de la

Pasa a la página 44

## Captura 2 terroristas la policía de Francia

París, Ago. 29 (Latin-Reuter). Dos extremistas internacionales fueron arrestados en lo que constituyó un importante paso en la lucha contra una creciente ola de violencia política en París, dijo hoy el Ministerio del Interior.

Fuentes policíacas dijeron que los extremistas, un hombre y una mujer, fueron detenidos anoche por un grupo selecto de intervención de la gendarmería nacional, en un

apartamento del suburbio parisino de Vincennes.

Las fuentes dijeron que tanto la intervención del grupo selecto de la gendarmería como que el anuncio de los arrestos haya provenido del Palacio Presidencial demuestran la importancia que el gobierno concede a las detenciones.

La declaración del Ministerio del Interior dijo que los arrestos practicados fueron los primeros

Pasa a la página 44

# Líder polaco teme un levantamiento

Varsovia, agosto 29 (Latin-Reuter). El líder militar polaco, Wojciech Jaruzelski, lanzó hoy un llamado a la población a que no participe de las manifestaciones que la oposición planea realizar el martes y dijo que no se toleraría la violación a la Ley Marcial.

Su discurso contrastó por la moderación con anteriores contundentes advertencias de otras figuras gubernamentales de que las manifestaciones podrían ser un preludio para una huelga general y un subsiguiente levantamiento armado.

En declaraciones durante una ceremonia de paso a retiro de oficiales del ejército en Poznan, el general llamó a la población a abstenerse de incurrir en "excesos y manifestaciones irresponsables".

Los líderes clandestinos del suspendido movimiento sindical independiente Solidaridad, llamaron a los trabajadores y otros miembros de la agrupación gremial a participar en las manifestaciones en conmemoración del segundo aniversario de nacimiento del sindicato.

Pasa a la página 64

## Boicot a precios de alimentos en México

México, agosto 29 (UPI). Un grupo de amas de casas pidió a los mexicanos que "no compren nada" un día de esta semana para forzar a los comercios a bajar los precios de los alimentos, hoy fijos en cifras récord, informaron los diarios.

El dirigente laboral más poderoso del país, Fidel Velásquez, afirmó la semana pasada que el boicot era un intento de provocar el caos, la anarquía y el desorden.

Sin embargo, Alicia González de García Rojas, vocero del Sindicato de Amas de Casa, negó que la acción organizada para el martes tuviera fines políticos.

## Hoy juramenta Pinochet nuevo Gabinete chileno

Santiago, agosto 29 (AP). El presidente Augusto Pinochet, tomará juramento a su nuevo gabinete ministerial el lunes para terminar "con la ola de especulaciones y rumores", afirmaron hoy voceros oficiales.

"El anuncio se hará el lunes con el objeto de poner término a la ola de especulaciones y rumores que han comenzado a circular en diversos sectores sobre quiénes ocuparán las diversas carteras", dijo un alto vocero de gobierno no identificado, al diario oficialista "La Nación".

Pinochet pidió la renuncia a sus 16 ministros el

Pasa a la página 47

Dijo a "El Heraldo", de ciudad de México, que era un intento de mantener los alimentos al alcance de la mayoría de los mexicanos.

La tasa de la inflación mexicana en 1982 es superior al 60 por ciento, la mayor de los últimos tiempos.

El grupo femenino organizó la acción "para reducir los precios y abolir el IVA (Impuesto sobre el Valor Añadido), especialmente

Pasa a la página 64



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**HABLA A PRESIDENTE.** Beirut, Líbano, agosto 29 (AP). El delegado presidencial norteamericano, Philip C. Habib, conversa ayer, con el presidente electo del Líbano, Bashir Gemayel. Discutieron sobre varios temas incluyendo la futura política del Líbano y la reconstrucción de Beirut.

# En acción Radio de Solidaridad

Varsovia, agosto 29 (Latin-Reuter). La radioemisora clandestina de la suspendida coalición sindical independiente Solidaridad, efectuó anoche un dramático retorno al éter, mientras las autoridades polacas y la oposición subterránea se preparan esta semana para un posible choque violento en las principales ciudades del país.

Fuentes oficiales dijeron que el jefe del gobierno militar, general Wojciech Jaruzelski, podría dirigir hoy un mensaje televisado a todo el país como parte de los esfuerzos que se realizan para persuadir

a la población de participar en las manifestaciones convocadas para el martes, por Solidaridad.

Radio Solidaridad, vocero clandestino del sindicato, interrumpió anoche la difusión de un boletín noticioso con una exhortación dirigida a la policía. La emisión fue la primera que se registra desde hace dos meses, pero desmintió los comunicados oficiales que consignaban que había sido silenciada definitivamente.

Aunque la interferencia fue eliminada rápidamente con la difusión de música

Pasa a la página 44



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**LIPIAN DE ESCOMBROS.** Beirut, Líbano, agosto 29 (AP). Soldados franceses de las fuerzas de paz internacionales, que supervisan la evacuación palestina, observan

hoy, la limpieza de escombros que se está realizando parcialmente en Beirut occidental, para hacer transitable la zona y comenzar su reconstrucción.